

# Cayeron árboles por todas partes

Numerosas caídas de árboles se registraron en diferentes puntos de la conurbación Coquimbo La Serena, durante la lluvia del día lunes situación que generó la movilización de diversas compañías de bomberos a lo largo de las dos ciudades.

En Avenida de Aguirre con intersección calle Los Carrera, producto a la lluvia cayó uno de los emblemáticos árboles que acompañan la plaza del mismo nombre. El estruendoso desplome dejó un vehículo blanco con el vidrio trasero completamente trozado, afortunadamente el conductor resultó ileso al igual que los transeúntes que se encontraban alrededor al momento del accidente.

En el interior de la Clínica Elqui ubicada en Huanhuallí, La Serena ocurrió algo parecido, un árbol de tronco robusto cayó sobre las escaleras del recinto médico privado bloqueando la entrada y salida del lugar. Este accidente ocurrió peligrosamente cerca del estacionamiento de vehículos, en donde una camioneta blanca quedó enterrada entre y una de las gigantes ramas del árbol.

Hasta el cierre de esta edición se desconoce si resultaron heridos producto del desplome del árbol.

Otros lugares de la ciu-

dad papayera en donde se vieron cavidades se arboles fue en las calles Carlos Isamit con intersección Alberto Arena, Avenida el Bosque sector La Arboleda y Avenida Balmaceda con pasaje Chorrillos afectando directamente una vivienda debido a que el árbol de derribo en la entrada del hogar impidiendo el ingreso a este.

## EL SUSTO DE VIVIR CON ÁRBOLES VIEJOS

En el sector del Bosque San Carlos, de la ciudad puer- to, el desplome de uno de esos gigantes verdes causó varias complicaciones ya que ocasionó el corte de calle al caer cual barricada en la calle Lauca entre las calles Pan de Azúcar y Los Flamencos.

Ana María Veliz Bravo, Presidenta Junta De Vecinos Paula Jaraquemada Bosque San Carlos comenta que esta problemática se da debida antigüedad de los árboles que existen en su sector «ya cum-



plieron su vida útil. Están demasiado viejos, y aparte de viejos, están muy grandes».

«Nadie se ha dedicado a la pagoda por la que años llevo luchando, que se hace generalmente en todos los municipios. Hace años que llevo pidiendo que corten los árboles, que los vengan a podar, y no hay respuesta.

La presidenta señala que en este caso el problema de los aromos que se encuentra en el lugar es son muy frondosos. «Cuando llueve se carga mucha agua y como la raíz se ve ahí, que ya casi todos podridos debidos que ya muchos años los que están desde el año 1997 entregaron las primeras casas».

«Esos árboles no son



para la población, se van de la raíz a la alcantarilla, mira una pila y perjuicio, pero con una poda, normal se podría mantener» Lamentable, ase-

gurar que no hay no hay respuesta cuando se solicita el servicio, más que aparecer para solucionar cuando el árbol ya cayó.